

TOMBLAINE Initiative

Une grande fête de la solidarité et de la libération en octobre

Dernièrement, une nouvelle distribution de masques aux normes Afnor a été réalisée dans la commune par une soixantaine de bénévoles. En outre, le maire Hervé Féron a annoncé la création d'une manifestation événementielle dédiée à remercier celles et ceux qui se sont mobilisés durant le confinement.

Une nouvelle distribution gratuite de masques à domicile s'est déroulée de vendredi à lundi sur l'ensemble de la commune par une soixantaine de bénévoles. Ces masques, commandés par le conseil départemental, financés par ce dernier et la ville de Tomblaine, avec une participation financière de l'État attendue, sont aux normes AFNOR.

Autrement dit, en les utilisant correctement, ils peuvent être efficaces durant quatre heures. Ils sont lava-

bles à 60° à la machine pendant une demi-heure, repassables, réutilisables au moins vingt fois. Il a été ainsi distribué un masque par adulte, et un masque par enfant entre six et douze ans si les parents le souhaitaient, sachant qu'il n'est pas remis de masques pour les enfants de moins de six ans.

Cette nouvelle dotation complète le dispositif engagé par la Ville dès le début du confinement où des milliers de masques ont été distribués à la population en plusieurs vagues, sans oublier ceux qui ont été réalisés de façon artisanale par de nombreux volontaires.

« Pour remercier tout le monde »

Plus largement, face à la mobilisation des Tomblainois pendant toute la période du confinement, la muni-



La girafe de la Place des arts est toujours masquée pour appeler à la prudence.

cipalité souhaite également témoigner sa gratitude à celles et ceux qui ont œuvré.

Qu'il s'agisse des bénévoles qui ont fait des courses pour les personnes âgées, du réseau de bienveillance mis en place, des lectures au foyer de personnes âgées pour rompre la solitude, des concerts sous les fenêtres de ce même foyer, du « Mag du jour » en guise de lien social de Télé Tomblaine Solidarité, et bien d'autres initiatives, le maire Hervé Féron souhaite souligner et valoriser les initiatives.

« Pour remercier tout le monde, parce que cette période aura été une période de souffrance et plus encore pour les personnes les plus fragiles », il a annoncé l'organisation d'une grande fête de la solidarité et de la libération en octobre, si les conditions sanitaires le permettent.